



**Por el momento no se tomarán medidas especiales pero el mensaje principal es el cumplimiento estricto de las normas existentes**

Los alcaldes de la comarca del Goierri y responsables de Osakidetza, entre ellos la consejera de Salud Gotzone Sagardui, han participado esta mañana en una reunión telemática convocada por el Departamento de Salud ante el aumento de las cifras de positivos en Covid 19 de la última semana.

En la reunión se ha tratado el estado de la situación actual y las opiniones de los alcaldes de los municipios de la comarca. El alcalde de Beasain, Aitor Aldasoro, ha subrayado que la principal conclusión de la reunión ha sido identificar los principales focos de contagio y recordar la necesidad de cumplir estrictamente las medidas de protección para reducir el aumento en el número de contagios.

De hecho, las reuniones familiares y encuentros de amigos son donde se están dando los brotes, especialmente cuando son en espacios cerrados. No se han detectado casos excepcionales en el mundo laboral. Los cribados se están llevando a cabo en lugares donde supuestamente hay brotes, como el instituto Txindoki de la comarca. No se han mencionado resultados ni datos en la reunión debido a que todavía se están llevando a cabo los estudios PCR. En este centro se han dado muchos

casos positivos y por eso se están llevando a cabo cribados entre los alumnos de estas edades (3-4 ESO y bachillerato) ya que se dan hábitos de ocio donde se dan encuentros entre amigos.

## **Sin restricciones especiales**

Por el momento no se ha tomado ninguna decisión sobre medidas o restricciones especiales. En función de los resultados, habrá que analizar la situación en los próximos días. Si la tasa de contagio persistiera, las restricciones se endurecerán.

A este respecto, se solicita el cumplimiento estricto de las normas y medidas en vigor. El uso de mascarilla, la higiene y la distancia social deben cumplirse para evitar contagios. Por el momento se mantienen los horarios en hostelería y los encuentros entre personas está limitado a diez.

```
jQuery("#share943") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Los encuentros de amigos y reuniones familiares son los principales focos de contagio", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3343-los-encuentros-de-amigos-y-reuniones-familiares-son-los-principales-focos-de-contagio"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3343-los-encuentros-de-amigos-y-reuniones-familiares-son-los-principales-focos-de-contagio"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3343-los-encuentros-de-amigos-y-reuniones-familiares-son-los-principales-focos-de-contagio"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Los encuentros de amigos y reuniones familiares son los principales focos de contagio", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3343-los-encuentros-de-amigos-y-reuniones-familiares-son-los-principales-focos-de-contagio"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Los encuentros de amigos y reuniones familiares son los principales focos de contagio", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3343-los-encuentros-de-amigos-y-reuniones-familiares-son-los-principales-focos-de-contagio"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Los encuentros de amigos y reuniones familiares son los principales focos de contagio", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3343-los-encuentros-de-amigos-y-reuniones-familiares-son-los-principales-focos-de-contagio"}],});
```